

GERMAN VERSION – ENGLISH VERSION ON PAGE 2

Beziehungscoaching | Paarthherapie und Paarberatung | Mediation

Unsere Angebote für Paare basieren auf wissenschaftlich anerkannten Methoden und werden ausschließlich von approbierten Psychologischen Psychotherapeuten/Innen durchgeführt. Die u.a. Honorare beinhalten sowohl die Therapieplanung als auch die Vor- und Nachbereitungen der einzelnen Sitzungen.

Leistung	Betrag
1 Sitzung (50 Min.)	150,00 EUR
1,5 Sitzung (75 Min.) * ¹	225,00 EUR
Doppelsitzung (100 Min.) * ¹	300,00 EUR
Werden Sitzungen einvernehmlich um mehr als 10 Minuten verlängert, wird die Verlängerung anteilig (in Einheiten von 10 Minuten) berechnet.	
Sitzungen ab 19.00 Uhr sowie am Wochenende beinhalten einen Zuschlag von 20 %.	
Bereitstellungshonorar bei nicht fristgerechter Absage * ²	

Hinweis: Für fremdsprachliche Sitzungen gelten angepasste Honorarsätze, siehe Seite 2.

Diese Leistungen werden nicht durch die privaten und gesetzlichen Krankenkassen übernommen bzw. sind nicht durch die Beihilfe erstattungsfähig. Daher sind die Kosten dieser Leistungen selbst zu übernehmen; die Rechnungsstellung erfolgt monatlich.

*¹ Wir empfehlen, vor allem zu Beginn einer Paarthherapie/Mediation, einen zeitlichen Rahmen von 75 bis 100 Minuten einzurichten; beiden Partnern und paarbezogenen Interventionen stehen somit angemessene Zeit und Raum zur Verfügung.

*² Unsere Praxis ist eine Bestellpraxis. Zu jedem vereinbarten Termin wird nur ein Paar einbestellt; d.h. die Zeit ist ausschließlich für Sie reserviert; Ihr Therapeut ist auf Ihren Besuch eingestellt und vorbereitet. Wenn Sie eine Sitzung nicht wahrnehmen können, bitten wir um rechtzeitige Absage, d. h. 48 Werktagstunden vor dem vereinbarten Termin. Diese Frist macht es möglich, anderen Klienten den Termin zur Verfügung zu stellen. Bei nicht fristgemäßen Absagen erheben wir ein Bereitstellungshonorar von 60 % der Tarifleistung.

LEISTUNGEN	KONTAKT	ADRESSE
Einzeltherapie	TEL 0211 - 497 68 270	WENDENBURG & KOLLEGEN
Paarthherapie	FAX 0211 - 497 68 290	Immermann Strasse 11
Gruppenangebote	MAIL info@psychologen-duesseldorf.de	40211 Düsseldorf
Coaching	www.psychologen-duesseldorf.de	

ENGLISH VERSION – GERMAN VERSION ON PAGE 1

Relationship Coaching | Couples Therapy and Couples Counselling | Mediation

Our services for couples are based on scientifically recognised methods and are provided exclusively by licensed psychological psychotherapists. The fees listed below include therapy planning as well as the preparation and follow-up of the individual sessions and a 10% surcharge to cover additional preparation time for foreign (English) language sessions.

Services	Betrag
1 Session (50 Min.)	165,00 EUR
1,5 Session (75 Min.) *1	247,50 EUR
Double Session (100 Min.) *1	330,00 EUR
If sessions are extended by more than 10 minutes by mutual agreement, the extension will be charged pro rata (in units of 10 minutes).	
Sessions after 7 p.m. and at weekends will include a surcharge of 20 %.	
Provision fee if cancellation is not made in due time *2	

As far as we know, these services are not covered by German private or statutory health insurance and are not reimbursed by the German government. The costs of these services must therefore be borne by the patient; invoices are issued monthly.

*1 We recommend a time frame of 75 to 100 minutes, especially at the beginning of a couples therapy/mediation session, so that both partners and couples-related interventions have sufficient time and space.

*2 Our practice is an assignment practice. Only one couple is called for each scheduled appointment, i.e. the time is reserved exclusively for you; your therapist is attuned and prepared for your visit. If you are unable to attend a session, please cancel in good time, i.e. 48 working hours before the agreed appointment. This allows us to make the appointment available to other clients. In the event of late cancellation, we will charge a cancellation fee of 60% of the tariff service.

LEISTUNGEN	KONTAKT	ADRESSE
Einzeltherapie	TEL 0211 - 497 68 270	WENDENBURG & KOLLEGEN
Paartherapie	FAX 0211 - 497 68 290	Immermann Strasse 11
Gruppenangebote	MAIL info@psychologen-duesseldorf.de	40211 Düsseldorf
Coaching	www.psychologen-duesseldorf.de	